

ヒューマンハーバー

1・2月号

協同組合ハイコープ組合報
Vol.206 2013年(平成25年)1月10日(木)発行



Human Harbor



『年頭の挨拶』

協同組合ハイコープ

理事長 石井 猛雄

新年明けましておめでとうございます。
会員の皆様には輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年の干支は巳年。この漢字の語源は胎児を表したものだと言われていて、「起る、始まる、定まる」など新しい誕生を意味しています。また、蛇は脱皮をすることから「復活と再生」を連想させ、餌を食べなくても長く生きることから「神の使い」として崇められておりまます。蛇は執念深いとされていますが、恩を忘れず、助けてくれた人には恩返しをするとも言われています。地域や社会などのコミュニティといった人とのかかわりを大切にし、互いに助け合い力を合わせる人間同士の「絆」を大切にして、この一年が良い年となりますよう願っております。

さて、昨年末には衆議院選挙が行われました。これまでの長引くデフレ、円高、景気の低迷、領土問題による近隣諸国との関係の悪化は日本企業に大きな打撃を与えています。消費税増税法案の可決は今後の日本経済にどう影響するのでしょうか。安倍内閣の経済政策

に対する期待感から日本の株価が急騰し円安が進行していますが、企業経営は未だ大変に厳しい時代のまっただ中にあります。私たちは様々な生計に貢献することのできる協同組合を目指し、急速に変化する社会経済環境に対応した組合企業の発展と持続が図れるよう活動してまいりたいと存じます。

今年も各地区本部の皆さんと絆を深めるため、私は可能な限り各地区にお邪魔したいと考えております。ハイコープの二百十数社からなる日本で一つの異業種組合であるネットワークを生かし、新分野、新事業でうまく連携して新しい製品を生み出せるようなコラボレーションができるなどを、昨年に引き続き目指したいと思うのです。今年も精いっぱい元気を出して頑張ってまいります。皆様からのご指導、ご協力をいただけますよう宜しくお願い申し上げます。

1

CONTENTS

巻頭	1
新春メッセージ	1
山梨地区本部長 太田 丈三	2
関東地区本部長 梶 大吉	2
信越地区本部長 三牧 好起	3
長野地区本部長 堀内 哲	4
総務委員長 熊澤 祥吉	5
省エネ、省電力等環境研修	
展示会・交流会の開催について	5
写真で綴る関連事業・スケジュール	6
PETIT情報・編集後記	6